
Protokollnotiz: 

 
Der Antrag wird von der Stadtratsfraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN zurückgezogen, da im 
Finanz- und Verwaltungsausschuss durch die Verwaltung versichert wurde, dass den 
Beschäftigten keine Nachteile entstehen, sondern dass es bei der Betriebsführungsrichtlinie 
u.a. um die Grundlage zur Erstellung der Jahresabschlüsse ab 2005 geht. Nach 1 Jahr soll 
über die weitere Entwicklung in der Gebäudewirtschaft berichtet werden. 
 


